



Pièces	6 Pièces
Superficie	228 m²
Référence	83211206
Prix	1 300 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Au calme absolu, en position dominante, sans vis à vis, vue panoramique sur les collines, à quelques minutes du village de tourrettes-sur-loup. Villa provençale de 228m² avec piscine, cuisine d'été et son terrain d'une superficie d'environ 3400m². Baignée de lumière elle offre une vue dégagée sur les collines environnantes et sur la vallée du loup. Elle est composée, en rez de jardin, d'un grand séjour / salle à manger d'une superficie d'environ 60 m² avec cheminée disposant d'un balcon offrant une vue époustouflante sur les collines environnantes et porte donnant sur la piscine, d'une ...

Absolute tranquility, in a dominant position, not overlooked, panoramic view of the hills, a few minutes from the village of tourrettes-sur-loup. Provençal villa of 228 sqm with swimming pool, summer kitchen and its land with an area of ?? Approximately 3400 sqm. Bathed in light, it offers a clear view of the surrounding hills and the loup valley. It is composed, on the ground floor, of a large living/dining room with an area of ?? Approximately 60 m² with fireplace and a balcony offering a breathtaking view of the surrounding hills and door opening onto the swimming pool, a partially open ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

